



Narmer : Nécropole d'Abou Rawach, mission d'étude et de recherche

- Grâce au partenariat logistique de l'institut français d'Archéologie orientale, à l'appui financier de mécènes comme la fondation Michela-Schiff-Giorgini et de donateurs privés, Narmer est en mesure d'effectuer une mission annuelle de cinq semaines impliquant la participation d'une dizaine de chercheurs et techniciens.
- Souhaitant étendre son activité, l'association s'ouvre à un plus large public. La création de [pages d'information internet](#) est une première étape ; l'organisation des [rencontres d'Archéologie égyptienne](#) poursuit cette mutation.

